

LA APLICACIÓN DE HERRAMIENTAS ADMINISTRATIVAS EN BENEFICIO DE LA PRÁCTICA PROFESIONAL DEL EGRESADO EN CIENCIAS ADMINISTRATIVAS.



Nombre del Egresado: **Juan Carlos De La Cruz De Jesús**

Nombre del posgrado: **Maestría en Ciencias Administrativas**

Generación: **2014-2016**

Nombre de la empresa: **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**

Institución u órgano donde labora: **SAT (Administración Desconcentrada de Recaudación de Veracruz "5")**

Puesto: **Jefe de Unidad de Diligenciación de Abogados Tributarios UD 128 Poza Rica**

Ubicación: **Ricardo Flores Magón No. 303 colonia Tajín poza Rica de Hidalgo Veracruz Cp. 93330**

“un profesional con estudios de posgrado debe esperar convertirse en un agente de cambio que aporte un beneficio a la sociedad . La riqueza económica se logra al conjugarse su esfuerzo, su ética, su inteligencia , su trabajo y su capacidad para hacer el bien con los otros”. *Alejandro Ocampo*

INTRODUCCIÓN

Una maestría permite ampliar los conocimientos, los pensamientos y los conceptos aprendidos en la licenciatura logrando ser más competitivos en el campo laboral ya que te permite tener una visión más amplia, te hace más estratega.

DESARROLLO

El sector laboral es una competencia donde demuestras todas tus habilidades y conocimientos, y solo el mejor es quien obtiene los mejores resultados. En el momento que un profesional se encuentre laborando en una dependencia ya sea del sector privado o público siempre es importante tratar de realizar nuestro trabajo agregando un valor extra, es decir un trabajo con calidad.

BENEFICIOS

- ✓ CRECIMIENTO LABORAL.
- ✓ MAYORES CONOCIMIENTOS Y HABILIDADES QUE PERMITEN DESARROLLAR ESTRATEGIAS EN EL AMBITO LABORAL (MAYOR VISIÓN) PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS SOLICITADOS.

CONCLUSIÓN

Como lo mencione anteriormente el estudiar mi maestría me ha abierto nuevas oportunidades en el sector laboral, me permite poder seguir creciendo en mi organización, pero sobre todo reforzó y mejoro mis conocimiento y habilidades las cuales pongo en práctica en el día a día.

CONCLUSIÓN

Estamos en una época en la cual considero que es necesario e indispensable seguir adquiriendo conocimientos, cada vez el ámbito laboral se vuelve más competitivo. Y solo lograran sobresalir aquellas personas que cuente con dichos conocimientos y habilidades que nos diferencien los unos con los otros.